



ACCUEIL VOTRE CANDIDAT REVUE DE PRESSE PHOTOS VIDEOS LIENS

XAVIER PERICAT
CANTONALES ARGENTEUIL OUEST
DIMANCHES 20 & 27 MARS 2011



ENSEMBLE POUR ARGENTEUIL, RETROUVONS CONFIANCE EN NOTRE VILLE

Accueil du site > Actualités

M. MORIN, fidèle supporter de Philippe DOUCET... il faut bien qu'il y en ait un !

Modifié le 7 décembre 2011

Partager Tweet

En tant que Conseiller général du Val d'Oise et conseiller municipal d'Argenteuil, j'ai tenu à réagir suite au communiqué paru sur VO News de M. Xavier MORIN, secrétaire de la section PS d'Argenteuil, lequel met en cause nommément mon action et celle de mes amis Georges MOTHRON et Philippe METEZEAU au Conseil général.

Face aux attaques dont nous faisons l'objet, mes amis et moi, quelques précisions s'imposent et quelques réponses également...

a- Sur la forme tout d'abord :

Je me réjouis que M. MORIN sorte de sa torpeur à l'occasion de l'élection législative qui se profile ; en effet, M. MORIN est muet depuis trois ans au Conseil municipal ! Dommage qu'il se contente de commentaires acerbes pour défendre son « poulain »... **être supporter de Philippe DOUCET n'est pas chose facile, mais il faut bien qu'il y en ait un !** ».

Sans doute M. MORIN aurait-il pu prendre la plume pour nous faire part de son bilan à la tête de la section socialiste d'Argenteuil depuis 2008 ?!
Faisons les comptes pour lui :

- 1- une **section socialiste au moins divisée par deux**,
- 2- **des adhérents écoeurés** dont certains nous ont fait part qu'ils préféreraient « adhérer directement rue de Solférino »
- 3- des élections locales perdues systématiquement...
- 4- la **perte historique** pour la Gauche **des trois cantons d'Argenteuil**... (cela n'était jamais arrivé !)
- 5- le **basculement à droite du seul département de France** avec trois sièges d'avance (21-18 : cherchez l'erreur !) sur la majorité socialiste sortante !

b- Sur le fond ensuite :

M. MORIN se réjouit de la « victoire » de son candidat et de la réalisation de primaires pour désigner le candidat socialiste aux législatives... Pour ma part, j'estime qu'« **encore une fois on prend les gens pour des imbéciles**, il n'y avait qu'un seul candidat à cette élection... cela tient plus de la mascarade que d'un réel exercice de démocratie ! »

c- Sur notre action au Conseil général enfin :

« **en finir avec une gestion « à la grecque !** » »

Là aussi, M. MORIN semble être frappé d'**amnésie politique**, il oublie qu'au début de l'année encore, M. DOUCET, vice-Président du Conseil Général et ses amis ont précipité le département au bord de la faillite avec **une dette de près d'un milliard d'euros (+62 % en 3 ans) et des dépenses de fonctionnement financées à crédit par l'emprunt !**

« **en finir avec les marchands d'illusions !** »

Et je me permets d'ajouter que « **M. Arnal s'est bien gardé de voter le budget 2011 avant les élections**, il savait qu'il n'était pas tenable et que des mesures d'économie budgétaire devaient être prises au risque d'être placés sous tutelle ! »

En matière de politique de la ville, le département est exemplaire, le Val d'Oise est en effet l'un des seuls départements franciliens à avoir une « Politique de la Ville » et participe financièrement à tous les dispositifs de renouvellement urbain (ANRU) du Val d'Oise.

Pour conclure, lorsque « **M. MORIN se dit « stupéfait » de la diminution de ces crédits... qu'il aille demander à ses amis socialistes pourquoi ils ont refusé l'aide de 8,6 millions d'euros apportée par l'Etat** compte tenu des difficultés financières du département... : **sans le vote responsable des trois conseillers généraux d'Argenteuil, c'est en effet, 8,6 M€ d'euros de moins qui seraient allés dans les caisses du département...** et donc, par ricochet, à destination de la politique de la ville ! »

[Répondre à cet article](#)

Site internet officiel de Xavier PERICAT

Conformément à la loi informatique et libertés, vous pouvez exercer votre droit d'accès ou de rectification aux informations vous concernant en écrivant à contact@xavierpericat.fr